

al entorno del Puerto de Algeciras y el Estrecho de Gibraltar



El próximo martes 19 de diciembre, en la sala de exposiciones de ALCultura de Algeciras a las 18h se inaugurará la exposición "Tránsitos", proyecto desarrollado por el colectivo UFCA para la Bahía Portuaria de Algeciras, que tiene como principal objetivo promover y divulgar a través de la fotografía la visión del territorio sobre el que se asienta el área logística del Puerto de Algeciras y el Estrecho de Gibraltar en una muestra que gira en torno a ocho proyectos con espacios propios para cada uno de los autores que han participado.

Los trabajos que fueron seleccionados mediante convocatoria pública, corresponden a Gema Ca...